

18.11.2013

# Cinq médailles pour Judo-Jura



*Le Delémontain Mathieu Groell s'est paré d'or à Fribourg, faisant honneur à son statut de grand favori.*

*Cinq médailles... C'est la moisson récoltée par les judokas de Judo-Jura ce week-end aux championnats de Suisse à Fribourg. Alexandra Déboeuf a décroché le titre chez les Espoirs de moins de 44 kilos. Mathieu Groell est lui devenu champion national chez les Juniors de moins de 55 kilos.*

*A noter aussi la médaille d'argent de Tom Fähndrich chez les Espoirs de moins de 40 kilos. Jonathan Schindler chez les Elites de moins de 90 kilos et Bastien Beuchat chez les Juniors de moins de 81 kilos ont décroché le bronze. /rch*